

DOI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Siswa SDN Caringin Bijak dan Selalu Aman dalam Program Police Goes to School

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Jul 23, 2024 - 08:13



Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, memimpin upacara tersebut dalam rangka program Police Goes to School, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan dunia pendidikan serta memberikan pesan-pesan penting kepada siswa-siswi.

Upacara bendera yang dimulai pukul 07.30 WIB ini dihadiri oleh seluruh siswa dari berbagai kelas di SDN Caringin. Dalam kesempatan ini, AIPDA Sudiro tidak hanya bertindak sebagai pembina upacara, tetapi juga menyampaikan berbagai himbauan penting yang berkaitan dengan keselamatan dan disiplin.

Berikut beberapa pesan yang disampaikan oleh AIPDA Sudiro:

1. **Keselamatan Saat Menyebrang Jalan:** AIPDA Sudiro mengingatkan para siswa untuk selalu meminta bantuan petugas kepolisian saat akan menyebrang jalan guna memastikan keselamatan mereka.
2. **Kesehatan:** Dengan cuaca yang tidak menentu, siswa diimbau untuk menjaga kesehatan agar tetap fit dalam menjalani aktivitas sehari-hari.
3. **Kendaraan Sepeda Motor:** AIPDA Sudiro mengingatkan agar siswa yang belum cukup umur tidak mengendarai sepeda motor ke sekolah. Sebaiknya, mereka diantar oleh orang tua untuk memastikan keselamatan.
4. **Penggunaan Media Sosial:** Pesan penting lainnya adalah agar siswa bijak dalam menggunakan media sosial, dengan mempertimbangkan dampak positif dan negatif dari platform tersebut.

Kegiatan ini tidak hanya berfungsi sebagai upacara bendera, tetapi juga sebagai kesempatan berharga bagi siswa untuk menerima informasi langsung dari aparat kepolisian mengenai berbagai aspek penting dalam kehidupan sehari-hari. Program seperti ini diharapkan dapat membangun kesadaran dan meningkatkan keselamatan serta disiplin di kalangan generasi muda.

Dengan adanya kegiatan Police Goes to School ini, diharapkan siswa-siswi SDN Caringin dapat lebih bijak dan aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari mereka.

Demikian laporan kegiatan dari SDN Caringin. Semoga kegiatan ini bermanfaat dan menjadi inspirasi bagi seluruh peserta.